

Beitrag zur Sitzung des Bau- und Planungsausschusses (BPA) am 01.09.2021 unter TOP 14

Antrag FDP Bewerbung um drei Geschwindigkeitsmessanlagen Aktion "Dialog Displays" – AN/045/2021

Hier: Stellungnahme der Verwaltung

Im Rahmen o.g. Aktion wird 50 Kommunen die Möglichkeit angeboten, kostenfrei ein Dialog-Display incl. Auswertungssoftware (= Geschwindigkeitsmessanlage) zu erhalten. Dazu ist bis zum 30.09.2021 eine Bewerbung aufzugeben.

Es wird hierzu auf die Empfehlung in der Sitzung des BPA am 04.08.2021 verwiesen (Protokoll Nr. 08/2021 – TOP 7.2.11).

Innerhalb des oben erwähnten Antrages ist die Rede von einer Bewerbung um drei dieser Dialog-Displays. Richtig ist, dass jede der teilnehmenden Kommunen nur eines dieser Geräte erhalten würde.

Die Verwaltung wurde weiterhin um Prüfung gebeten, ob eine Kompatibilität der Auswertungssoftware mit der derzeit vorhandenen Software möglich ist. Nach Anfrage beim Hersteller der derzeit im Einsatz befindlichen Geschwindigkeitsmessanlagen ist eine Kompatibilität mit der vorhandenen Auswertungssoftware nicht gegeben. Montage, Technik und Auswertungssoftware wären somit nicht mit den derzeit im Einsatz befindlichen 17 Geräten gleichzusetzen.

Im Falle einer positiven Bewerbung wird das zusätzliche Exemplar an einer geeigneten Stelle aufgestellt. Von einer regelmäßig zeitaufwendigen Auswertung wird jedoch Abstand genommen.

gez. Brötzmann